

Modaes

Empresa

Lululemon extiende su presencia en México y desembarca en Guadalajara

La compañía estadounidense, que el pasado junio aterrizó en Puebla, ha puesto en marcha su primera tienda en la ciudad mexicana en el centro comercial de lujo The Landmark.

Modaes
1 oct 2019 - 00:00



Lululemon da un paso más en México. La compañía estadounidense, que el pasado junio desembarcó en la ciudad de Puebla, continúa extendiendo su presencia en el país con su primera tienda en Guadalajara.

En concreto, **la empresa subirá la persiana de un establecimiento en el centro comercial de lujo The Landmark**, ubicado en la zona residencial de Puerta de Hierro, según *Fashion Network*.

La compañía refuerza así su presencia en el país azteca, donde desembarcó en 2017. Actualmente, Lululemon cuenta con un *showroom* en la colonia de Polanco, en Ciudad de México, además de dos *flagships stores* en la capital del país y un punto de venta en

Modaes

El Palacio de Hierro en Santa Fe,

Lululemon finalizó los seis primeros meses de ejercicio con un incremento del 29,6% de su beneficio, hasta 221,9 millones de dólares. El grupo disparó sus ventas en los seis primeros meses, con un crecimiento del 21,3%, hasta 1.665 millones de dólares.